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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

④

4

(1)

①

②

③

平田幼稚園のこども園化

こども園化の理由は

利用者の声は

市立平田こども園の評価は

大豆の不作の現状は

原因をどう考えているのか

どのような対策を行ったのか

気候変動＝地球沸騰化の下での農業支援とは

幼稚園・保育園の整備計画

生徒会の現状は

この事業の目的は

生徒や学校の要望に基づいた事業なのか

気候変動＝地球沸騰化が及ぼす農業への影響について

今年度の大豆の不作について

小一すこやか支援員配置事業の10月末までの拡充について

小一すこやか支援員配置の基準は

子どもたちの教育を受ける権利を保障するためには

生徒会長公約実現事業

生徒会の現状

学校現場の実態

「精神性疾患による病休者」の数は

そのうち新規採用者の数は

担任の休職による子どもたちへの影響は

学校・教育委員会の対応策は

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

教師がイキイキと働ける学校現場
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

利用者の声は

市立のこども園にすべきではないか

こども園化の理由は

利用者の声は

私立金城こども園の評価は

城北幼稚園のこども園化について

こども園化の目的は

金城幼稚園のこども園化
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

5歳児健診を実施してはどうか

財政負担はどれくらいになるのか

医療関係者の確保は可能か

彦根市でも5歳児健診を早く実施するべきではないのか

2028年度までに実施できるのか

5歳児健診について

5歳児健診は重要ではないのか

発達障害の早期把握に5歳児健診は有効なのか

発達障害を早期に把握できれば、適切な処置ができるのか

発達障害が把握できれば、スムーズに学校生活をスタートさせるこ
とが出来るのではないか

磁気テープや映画フィルムの今後の取り扱いはどうするのか

彦根市としてどうしても保管しておかなければならない磁気テープ
や映画フィルムはどれくらいあるのか

今後も磁気テープや映画フィルムを貸し出していけるのか

保有する磁気テープや映画フィルムをデジタルファイル化する予定
はあるのか

今後、磁気テープや映画フィルムをどう取り扱っていくつもりか

磁気テープ、映画フィルムについての現状はどうか

磁気テープ、映画フィルムの貸し出し状況はどうか

再生機器は貸し出せるのか

貸し出して破損した時の磁気テープや映画フィルム、再生機器の修
理対応はできるのか

磁気テープや映画フィルムは今後も保有し続けることはできるのか

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

彦根市立図書館保有の視聴覚資料について
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④ 彦根市もノーコードツールを活用すべきではないか

ノーコードツールを活用してはどうか

ノーコードツールを活用してはどうか

ノーコードツールの使用は彦根市のDX化経費の削減になるのではな
いか

ノーコードツールの使用は彦根市のDX化推進に活用できるのではな
いか

ノーコードシティを宣言すれば、より効率的にDX化が推進できるの
ではないか
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

見えてきた課題とは

具体的な今後の解決策は

（一社）近江ツーリズムボードへの補助金廃止の理由は

当市のインバウンド関連事業の受け皿となる団体は

令和7年度におけるインバウンドの誘客推進の考えは

インバウンド戦略について

市がターゲットと考える訪日外国人の国は

滋賀県との連携はどのように図っていくのか

侍認定制度における企画参入した事業者は何者か

募集はどのようにされたのか

南彦根駅西口からプロシードアリーナまでの歩道にはこの制度の活
用は可能か

立花船町線や夢京橋キャッスルロードの歩道にはこの制度の活用は
可能か

市内において過去歩行者利便増進道路制度を活用した事例は

今後この制度を活用すべきでは

彦根市の観光戦略について

会場周辺の賑わいの創出について

彦根駅西口からHATOスタジアムまでの歩道に対して利活用の考えは

南彦根駅西口からプロシードアリーナまでの歩道に対して利活用の
考えは

歩行者利便増進道路制度とは

彦根駅西口からHATOスタジアムまでの歩道にはこの制度の活用は可
能か

個人 12番　和田　一繁 議員

質問要旨

国スポ、障スポについて
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 12番　和田　一繁 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

大河ドラマによる観光誘客について

令和8年放送の「豊臣兄弟！」について

大河ドラマの放送に合わせた観光誘客の考えは

びわ湖・近江路観光圏活性化協議会で取組む考えはあるのか

お城EXPOと大河ドラマを活用したプロモーションをすべきでは
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦
こども誰でも通園制度の今の内容で本当に子どものためになってい
るのか

一時預かり事業の実績は

一時預かり事業とこども誰でも通園制度の違いは

保育士不足は生じないのか

事業所への説明は

保護者への説明は

金亀公園の駐車場に障害者等用の駐車スペースは何台あるか

金亀公園の駐車場の有料化に伴い障害者等への減免措置は

こども未来戦略について

こども誰でも通園制度について

米原市の試行園での評価は

「滋賀県車いす使用者等用駐車場利用証制度」の対象者は

障害者等用駐車区画の不適切利用を防ぐためには

市民への啓発活動は

金亀公園駐車場について

市民への啓発は

障害者等用駐車区画について

障害者等用駐車区画の設置基準は

障害者等用駐車区画の設置台数要件は

障害者等用駐車区画が満車で駐車できないといった苦情は

パーキング・パーミット制度について

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

障害者施策について

7/37



2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

市内でレスパイト入院に対応しているのは市立病院の他にどこがあ
るのか

２０２５年４月以降のレスパイト入院への対応に変更はあるのか

利用者および家族等への説明は

市立病院について

レスパイト入院について

市立病院でのレスパイト入院に対する体制は

市立病院でのレスパイト入院の実績は
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

②

3

(1)

①

②

公約の実現度は

積み残しへの対応は

ごみ減量化を加速させることについて

現施設延命のためにもごみの減量化が不可欠と考えるが見解と対策
は

リサイクルの現状からの一層の促進への具体的な手法は

和田市政二期目に向けて

一期目の総括として

トンネルコンポスト方式の優位性と不利点は

従来の燃焼方式との比較における国からの補助の明確な見通しは

設置費用とランニングコストでの比較が必要では

広域で行うことの意味は

現施設の延命措置と新施設整備スケジュールの関連性への見解は

北分署移設への見解は

彦根市のごみ処理の現状と今後の方向性について

広域ごみ処理施設整備と現清掃センターの関係性について

現清掃センター設置時の経緯や期間設定の有無は

稼働しながらの整備の可能性は

救急車の適正利用の啓発について

現状の分析からの対策は

#７１１９導入への準備は

一刻を争う消防車出動について

通報を受けてからの出動の流れは

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

緊急出動と適正利用について
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

人口減少対策として、福祉・教育分野への配分についての見解は

土地利用計画の方針は

民間活用の具体的展望は

出馬の意向と彦根への想いは

具体的な施策の方向性を問う

厳しい財政状況の市民への説明責任は

予算編成の基本的方針は
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

アンバサダーの役割は

映画のまち・彦根のPR方法は

映画祭の詳細は

映画祭に期待する効果は

ひこにゃん、わるにゃんこ将軍の商品開発や今後の展開は

稼げるまちづくりに向けた今後の方針は

映画のまち・彦根について

映画のまち・彦根について

映画やテレビ番組のロケ誘致の実績は

今後の目標および戦略は

四番町スクエアの民間活用について

四番町スクエアの実績は

どのような事業が好調なのか

もへろんスタジオとの今後の連携は

ふるさと納税について

ふるさと納税の寄附額の状況は

前年度との比較は

どのような返礼品が好調か

新しい返礼品の開発は

個人 4番　堀口　達也 議員

質問要旨

稼げるまちづくりについて
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 4番　堀口　達也 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

学校トイレの整備状況について

洋式トイレの設置割合およびバリアフリー化の進捗は

トイレ改修の今後の整備計画は

生徒会長公約実現事業について

生徒会長公約実現事業の詳細は

どのようなプロセスで行うのか

本事業の目的や期待する成果は

報告会や今後の取組の紹介は

学校の教育環境と生徒の自主性について
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③ 予算は

その時期は

彦根市のSNSによる情報発信について

自治体広報の役割について

自治体広報の役割とは

どの部署が担っているのか

彦根市図書館中央館の計画は

彦根市図書館中央館の役割は

中部館との違いは

財政状況が改善したら中央館建設に着手するのか

中央館建設は彦根市清崎町地先で間違いないか

建設費用の総額は

彦根市が負担する金額は

（仮称）図書館中部館整備事業の進捗状況は

（仮称）図書館中部館の運営方針とサービスは

彦根市図書館中央館について

(仮称)図書館中部館整備事業について

(仮称)図書館中部館整備事業（実施設計委託業務）の詳細は

坂茂氏とは

なぜ坂茂氏がお引き受け下さったのか

坂茂氏の提案のコンセプトは

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

彦根市の図書館計画について
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 8番　長﨑 任男 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

YouTube配信のメリットは

公式SNSの収益は

ふるさと納税との関係性は

シティマラソンにも影響しているのでは

今後の新たな広報戦略は

SNSの活用について

SNSの活用のメリットは

市の公式SNSそれぞれの登録者数は

「彦根市YouTubeチャンネル」と「ひこねしちょーCH」の違いは
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(3)

①

②

③

④

(4)

①

②

③

民生費について、前年度との増減額とその増減の理由は

教育費について、前年度との増減額とその増減の理由は

総務費について、前年度との増減額とその増減の理由は

歳出において目的別予算で最も多額の費用を要するのはどの項目
で、その構成比はどれだけか

歳出において目的別予算で２番目に多額の費用を要するのはどの項
目で、その構成比はどれだけか

歳出において目的別予算で３番目に多額の費用を要するのはどの項
目で、その構成比はどれだけか

歳出において目的別予算で４番目に多額の費用を要するのはどの項
目で、その構成比はどれだけか

令和７年度当初予算案歳出の目的別予算額の前年度との増減額とそ
の理由

都市計画税増収見込みの理由は

国庫支出金の増収額と理由は

県支出金の増収額と理由は

市税は１０億９６５５万円の増収を見込んでいるが、地方交付税は
なぜ約１０億円の減収見込みなのか

令和７年度当初予算案における目的別予算額と構成比は

令和７年度当初予算案における前年度との比較は

市税収入のうち、個人市民税増収見込額と内訳は

市税収入のうち、法人市民税額と大幅増収（３２．９％）の理由は

固定資産税の増収額と理由は

たばこ税減収見込額と理由は

各部局からの予算要求をどのように査定し、削減に至ったのか

１０５５事業のうち、どのような事業を重点的に削減されたのか

市長による１件査定は、どのような方法で行われたのか

２５億円を削減したが、２８億円の財源不足を生じ、財政調整基金
をほぼ全額取り崩した理由は

経常収支比率の数値に対する見解は

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

令和７年度一般会計当初予算案について
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2/2　　
令和7年2月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

(5)

①

②

③

④

⑤

令和７年度の公債費の額は幾らか

公債費はどれくらい増額しているか

彦根市の財政力において公債費の妥当な額は幾らか

実質公債費比率に対する見解は

令和７年度当初予算案歳出において公債費の額は妥当か

令和６年度の公債費の額は幾らか
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

①

②

狂犬病とはどのような病気か

狂犬病の症状は

狂犬病発生時の対応について

犬が人に咬みつくなどした際の行政機関の対応は

狂犬病が疑われる場合の対応は

ワクチン接種救済措置期間の延長について

ワクチン接種救済措置期間が延長したことについて個別に通知する
予定はあるか

広報等での周知は行う予定か

彦根市の狂犬病対策について

狂犬病とは

接種された中ではシルガード9が最も選ばれているか

接種実施医療機関のなかでシルガード9を接種可能な医療機関はい
くつあるか

接種の手続きについて

一時的に市内に居住していない場合は接種できないのか

接種するための手続きは

ワクチン接種の状況について

ワクチン未接種は何名か

キャッチアップ接種対象者のなかで接種完了割合はどの程度か

積極的勧奨が再開されてから健康被害や副反応等の相談はあるか

ワクチン接種実施医療機関について

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

HPVワクチンキャッチアップ接種の期間延長について
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令和7年2月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

(3)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

狂犬病予防注射の接種状況は

狂犬病予防接種の接種率は

狂犬病予防接種の接種率向上の取り組みは

本市における狂犬病予防対策の現状について

犬の登録の必要性とその方法は

犬が亡くなった場合の手続きは

犬の登録頭数は

狂犬病予防注射の手続きは
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令和7年2月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

①

②

(5)

①

②

③ 国スポ、障スポ開催後の市民へのスポーツ啓発の取組は

スポーツ推進計画の改定は

本市におけるスポーツに対する基本的な考えは

ポスト国スポ、障スポについて

国スポ、障スポ開催後の取組は

全国、近畿規模の競技大会の誘致は

課題解決の状況は

今後の取組は

地域部活動への支援策は

地域運動部活動に対する補助は

本市のスポーツ推進計画について

入部状況は

対外試合等の成績は

今後の対策や対応は

本市の地域部活動について

地域運動部活動の進捗状況は

本市児童・生徒の体力について

本市児童・生徒の体力は

各学校での取組の内容と成果は

各学校での取組を一層強化すべきではないか

中学校における部活動（運動部、文化部）の現状について

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

彦根市のスポーツ振興について
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令和7年2月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

組織横断的な取組は

人生100年時代に向けての取組は

本市での健康寿命の目標は

健康寿命が延びることによる影響は

健康寿命を延ばすため個人が取り組むべきことは何か

彦根市の取組の成果は

彦根市としてのさらなる独自の取組は

健康寿命を延ばすための取組について

本市の健康寿命について

健康寿命とは

本市の健康寿命は
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

部活動も含め教育に必要な備品、消耗品の支給状況について

部活動も含め教育に必要な備品、消耗品は十分支給されているか

PTA等からの援助を必要とせずとも運営できる予算措置が必要では
ないか

市内学校施設の老朽化対策について

学校施設の老朽化対策について

各学校からの施設修繕要望件数とその内容は

全施設修繕要望案件に対して十分対応できているのか

学校施設のトイレの洋式化率は

コミュニティ・スクールの成果と課題は

鳥居本中学校の芝生グラウンドの現状は

外来植物メリケントキンソウの現状は

メリケントキンソウ撲滅対策と今後の見通しは

芝生グラウンドのメンテナンスは必要ではないか

小中一貫型鳥居本学園10年を経過して

令和７年度以降の児童生徒数の推移をどのように予測しているのか

学園の児童数を増やすために新たな特色を創出すべきと考えるが見
解は

小学生の増員対策を講じるべきではないか

コミュニティ・スクールの取り組み状況は

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

小中一貫型鳥居本学園10年を経過して
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令和7年2月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

4

(1)

①

市長公約のヘラブナ釣りの聖地構想について

市長公約のヘラブナ釣りの聖地構想について

ヘラブナ釣りの聖地に向けた取組の現在の進捗状況は

不登校児童生徒が欠席中に行った学習の成果に係る成績評価につい
て教育委員会の見解は

学校教育法施行規則の改正前の評価方法は

学校教育法施行規則の改正に伴い学校および教員の対応は

学校外機関との密接な連携が必要ではないか

学校外機関つまり民間施設への公的支援が必要ではないか

不登校児童生徒が欠席中に行った学習の成果の成績評価に係る学校
教育法施行規則の改正について

不登校児童生徒が欠席中に行った学習の成果に係る成績評価につい
て
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1/2　　
令和7年2月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

(3)

①

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

4

(1)

①

②

避難所機能が十分果たせる為に

日頃から適切な維持管理は図られているか

空調設備の整備は出来ているか

本市における俳句文化の護持、発展について

これまでの答弁を踏まえた取組の推進が図られているか

俳句文化の拠点の確保は図られているか

俳句文化の護持、発展の為の今後の更なる取組は

災害時避難所となる市管理の学校の体育館について

下水道管の維持管理について

彦根市下水道ストックマネジメント計画に基づいた維持管理は適切
に行えているか

不明水の早期発見、解消は確実に十分実施できているか

道路の陥没等が発生しないよう十分な維持管理が図れているか現状
と今後の更なる取組は

本市における俳句文化の護持、発展について

歯科医師会との連携について

歯科医師会との連携の取組状況と更なる取組は

福祉保健部局の取組状況について

福祉保健部局の取組状況と更なる取組は

下水道管の維持管理について

今年度の定期健康診断歯科検診の小中学校の結果を受けて

中学校の処置完了者率が県平均より低い状況への分析と対策は

中学校での歯科衛生士の指導の活用は

啓発映像資料等の小中学校での児童生徒への活用状況は

啓発映像資料等の小中学校での保護者への活用状況は

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

歯科保健への取組について
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令和7年2月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

5

(1)

①

②

6

(1)

①

②

7

(1)

①

鉄道の踏切等の除雪について関係機関と連携は十分図れているか

公共交通の要とも言えるJRの駅で市民が大変不便を強いられている
事態について

駅により切符の乗車変更等が出来ず市民が困っている状況への市の
対応は

JRへの駅利用者の利便性維持向上に向けた取組の推進の要望等の状
況と今後の取組は

録音された物は人権やプライバシーを尊重した保管や運用がなされ
ているか

どのようなサービスの向上に寄与しているのか

雪対応について

雪対応について

市民へ適切に情報が提供できているか

最近開始された市役所にかかってきた電話の録音について

最近開始された市役所にかかってきた電話の録音について
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令和7年2月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

路線はどのように作られるのか

利用者の意見はどのように反映しているのか

路線の拡大等検討すべきでは

誰もが安心して利用できる公共交通の充実を

彦根市の路線バスについて

市内で運営されているバスはどのような運営形態か

現在運行されているバス路線数とその内訳は

2024 年度に変更された路線と理由は

3施設一括の事業運営について

3施設一括で民間施設が請け負うならば施設はどのような体制で管
理されるのか

行われたサウンディング調査の結果報告はあるのか

報告を受け、市としてどのような運営を期待し、何を基準に評価す
るのか

3施設一括での事業運営や民間委託は止めるべきです。見解は

子どもセンターの運営について

現在の子どもセンターの運用状況と課題は

4月からの運営にあたり、どのような体制を検討しているのか

今年度の指定管理料の減額で利用者の要望に応えられるのか

子どもセンターの運営は市の直営で行うべきでは

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

子育てに十分な環境の保障を
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質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

(4)

①

②

③

④

免許返納者の推移と支援サービスの利用状況は

この間この事業の周知をどのようにされているのか

市として公共交通の利便性を市民に知ってもらうようにすべきでは

バス停にバスが止めやすく、車いすの方も乗降しやすい整備が必要
では

バス停に待合用の屋根・腰掛が必要では

バスロケーションアプリ「バスここクル」や時刻表など便利に利用
できるための工夫と周知が必要では

愛のりタクシーの利用について

現在の利用状況は

4月から値上げの予定だが、理由と経緯は

値上げによる市民のメリット・デメリットは

利用者向け特典サービスと利用状況は

運賃見直しはできないか

市内のバス利用を安心、安全に利用するための環境整備を

路線バス運賃について

現在のバス運賃はどのように決められたのか
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質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

地区計画の既存集落自治会への売り込みは

今後地区計画策定を検討する既存集落（名）を条例附則として明記
することは可能か

なぜ市条例の第11号指定区域は、近隣市よりも狭いのか

市条例で、11号指定区域を他市なみに変更の検討は

JR稲枝駅西側地区の市街化区域編入に伴い、11号指定区域の変更は

第11号、第12号の指定区域の公開は

ホームページでの第11号、第12号の説明は

都市計画法第34条第12号とは

都市計画法第12条の５の地区計画とはどのような内容で、どのよう
な手続きが必要か

都市計画法第34条第12号と同法第12条の５地区計画の違いは

県条例における第11号の記載内容は

なぜ市条例は県条例よりも第11号の指定区域が狭いのか

当市の吉田学園への支援内容は

仮に学生募集停止や、閉学となった場合を想定した契約を考慮して
いるのか

彦根市都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例に関して

都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例等（以下市条
例）に関して

都市計画法第34条第11号とは

文科省への専門職大学設置申請と建物等の設置について

吉田学園の取り組みは

いつ設置申請をされるのでしょうか

いつごろからどのような建物、設備工事にかかられますか

当市の支援内容は

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

吉田学園による専門職大学開設の状況について
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質問順位 15 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

トンネルコンポスト（フラフ）と焼却（ストーカ）方式の事業費
（ライフサイクルコスト含）を比較しての見解は

トンネルコンポストの2回の調査の間の、熱回収（ストーカ）方式
やごみ燃料化（トンネルコンポスト）方式の施設建設費の推移に対
する見解は

現施設の解体についての検討は

現施設の解体において国の交付金の活用は

「新ごみ処理施設整備におけるごみ処理方法の選定に係る調査検討
業務報告書」の結果からの本市の財政への影響について

トンネルコンポスト（フラフ）の交付金１/2（想定）の「想定」の
意味は

熱回収（ストーカ）方式とトンネルコンポスト方式の建設費（初期
投資）における財政的な影響は

現施設の長寿命化計画策定業務委託について

長寿命化計画策定業務委託の詳細は

現施設の今後の稼働について明確な方針決定はいつか

1年前から現施設の長寿命化計画策定に取組むべきだったのでは

今後の現施設の解体について

平田川の「管理者不明橋」について

平田川の「管理者不明橋」の状況は

「管理者不明橋」が近隣住民の通学路・生活道路である現状と見解
は

「管理者不明橋」を維持管理する体制づくりが必要と考えるが市の
見解は

現ごみ処理施設および新ごみ処理施設整備について

平田川を渡る避難路について

平田川の橋の設置状況は

芹川と平田川に囲まれた住宅地の避難路の状況と市の見解は

市の「整備着手優先路線」である「大藪磯線」については１４０ｍ
の早期実現が必要では

大藪磯線１４０mの整備の今後の予定は

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

避難道路について
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質問順位 15 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

(4)

①

②

③

④

(5)

①

②

解体費用も含めた総事業費の比較が必要では

「最もコストの安い事業」のこれまで2年間の取組に対する市の総
括としての見解は

市長選の争点発言について

当初１１月に市長選の争点にするとした発言の意図は

最近では多数の事業の１事業と争点にはしないとした発言の意図は

新ごみ処理施設の整備と本市の財政への影響について

当初計画の熱回収（ストーカ）方式に市がこれまで支出した費用は

早期の事業着工が大きく事業費削減に寄与すると考えるが見解は
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令和7年2月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

大会成功に向けた市の役割と今後の方針は

障スポ観戦の意義と今後の可能性について

障スポ観戦の現状と予定は

障スポ観戦と市のスポーツ振興の連携について市の見解は

障スポ観戦が共生社会実現に与える教育的効果について市の見解は

今後の市の方針は

国スポ・障スポについて

平和堂HATOスタジアムについて

平和堂HATOスタジアムの外壁修繕の進捗状況は

滋賀県の対応方針と今後のスケジュールは

パーキング・パーミット制度が導入された背景や目的は

パーキング・パーミット制度の彦根市での運用状況は

民間施設への協力要請は

障害者用駐車場の不正利用対策は

他国の罰則制度を参考にした対策の可能性についての検討は

障害者用駐車場について

ダブルスペース方式とは

ダブルスペース方式のメリットとデメリットは

ダブルスペース方式の導入可能性は

パーキング・パーミット制度とは

個人 3番　八橋　龍二 議員

質問要旨

障害者用駐車場について
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令和7年2月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

彦根休日急病診療所の年末年始の状況について

患者数と対応する医師は

適切に対応できたか

患者数が多い時の対応について見解は

災害派遣マニュアルは

災害に対しての課題と今後の取組は

体験談を啓発活動に生かすことについて見解は

本市が災害に見舞われた場合の支援体制は

休日急病診療の今後の展望は

防犯カメラの設置について

防犯カメラの設置状況は

防犯カメラの設置の必要性について見解は

能登地方への災害支援について

派遣実績は

耐震改修工事の補助制度は

高齢者世帯住宅の耐震改修が進まないことへの対策は

彦根市同報系屋外放送設備について

計画通り進捗しているか

緊急放送の伝達手法は

個人住宅における耐震化は

旧耐震の住宅の戸数と全体に占める割合は

耐震診断補助制度と利用状況は

診断結果は

耐震診断の活用をアピールする啓発は

個人 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

彦根市の防災対策と防犯対策について
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令和7年2月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

(4)

①

②

3

(1)

①

②

(2)

①

②

「おくやみコーナー」の設置への思いは

「おくやみコーナー」を設置することについて見解は

おくやみコーナーの設置を

おくやみガイドブックの利用状況は

利用状況は

再度のPRについて見解は

「おくやみコーナー」の設置について

県内他市の休日診療所の診療体制と運営状況は

本市の休日診療所と他市との経営状況の比較は

彦根中央病院や開業医との連携について

彦根中央病院との話し合いは

休日診療を充実することについての見解は

医師の先生方の勤務実態と平均年齢は

派遣医師の位置付けと人数は

医師の人材派遣による費用は

派遣医師に関する今後の課題は

県内他市の休日診療所について

休日診療所の運営状況について
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令和7年2月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

企業誘致の評価と今後の考えは

Jリーグチームの誘致についての評価は

市民サービスの維持と拡充についての評価は

1期4年を振り返っての総括と今後の市政の展望は

ふるさと納税の寄附額が市財政に与えた影響は

過去最高の税収についての評価は

市職員の働き方改革（カスハラ、パワハラ対策）の効果は

彦根城の世界遺産登録への進展に対する評価は

人口順位の回復要因と今後の対策は

今後のさらなる展開は

和田・安藤市政の実績と評価について

和田・安藤市政の実績と評価について

コロナ対策の成果は

圏域の産科医療体制を維持できた評価は

受診者の自己負担額は

事業を継続・拡充していくための財源や計画は

より多くの市民に受診してもらうための広報活動や啓発施策は

これまでの啓発活動に加えて新たに取り組むことは

市立病院の検査体制や負担などの影響はないか

無痛MRI乳がん検診について

MRI検診の優位性やメリットは

どのような成果を目指しているのか

無痛MRI乳がん検診の対象者は

検診を受けるためにはどのような手続きが必要か

個人 5番　北川　元気 議員

質問要旨

無痛MRI乳がん検診について
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令和7年2月定例

質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

(4)

①

②

(5)

①

②

③

(6)

①

②

トンネル内の事故の対応は

緊急車両の彦根お城トンネル利用は

旧原町交差点について

旧原町交差点跡地の工事計画は

旧原町交差点跡地の計画は

旧原町交差点跡地にモニュメント、観光案内板を設置してみては

緊急時の彦根お城トンネル利用、事故対策は

古沢町交差点周辺の影響は

古沢町交差点手前の路面案内表示や案内標識を設置しては

イオンタウン彦根周辺の影響は

彦根お城トンネル側のイオンタウン彦根出入口・市道への街灯設置
は

彦根お城トンネル側のイオンタウン彦根出入口・市道の交通安全対
策は

原町交差点への交通信号感知器の設置予定は

原町交差点側のアンダーパスのセンターラインは

原町交差点側のアンダーパス内の街灯は設置可能か

工事中の原町交差点側のアンダーパス北側道路の完成後の利用計画
は

原町交差点側の調整池を新たに設置されたのは何故か

外町交差点周辺の変化は

外町交差点の右折矢印信号の点灯時間、赤信号の点灯時間の変化に
関する見解は

外町交差点の交通量調査の実施予定は

原町交差点周辺の影響は

原町交差点の交通渋滞の状況は

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

彦根お城トンネル開通に伴う周辺の変化、影響、対策について
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令和7年2月定例

質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

③ 陸上競技開催時の出店ブースの計画は

弁当の掛け紙の内容は

彦根市への再来、リピートに繋げるための計画は

陸上競技開催時の対策・案内は

自家用車の駐車場案内は

シャトルバスを利用した案内の実施は

ハンドボール競技会場の駐車場対策は

陸上競技リハーサル大会は

国スポ障スポ開催の準備、おもてなしについて

競技選手や競技会場へ来場されるお客様への配布される案内セット
は

大会当日の弁当配布の計画は

国スポ障スポ開催準備について

国スポ障スポリハーサル大会からの疑問点について

弓道競技の現地以外の観覧は
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令和7年2月定例

質問順位 20 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

2

(1)

①

②

③

市民からの反応は

有形の効果は

無形の効果は

基幹業務システム標準化およびガバメントクラウド導入後の予想効
果は

花火フェス開催事業の事業内容は

花火フェスは秋に開催される国スポ・障スポをPRする絶好の機会で
は

彦根市役所の開庁時間と電話受付時間の変更について

変更後の状況は

災害用ドローン（警防活動管理業務）とは

災害用ドローン（警防活動管理業務）は平時でも活用されるのか

災害用ドローン（警防活動管理業務）を操縦できる隊員は

災害用ドローン（警防活動管理業務）を彦根市防災訓練などでお披
露目しては

基幹業務システム標準化およびガバメントクラウド利用経費とは

今後の歳入確保策は

今後の展望は

令和7年度一般会計当初予算（案）主要事業について

生徒会長公約実現事業はどのようなものか

生徒会長公約実現事業の予想効果は

令和7年度一般会計当初予算（案）について

令和7年度一般会計当初予算（案）に対しての市長方針は

各部局からの予算要求額約520億円に対しての削減指示内容は

一件査定方式の評価は

事業見直しの評価は

個人 13番　森田　充 議員

質問要旨

令和7年度一般会計当初予算（案）について
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令和7年2月定例

質問順位 20 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 13番　森田　充 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

電子申請システムの処理件数と内訳は

電子申請システムの処理件数の年齢別の状況は

更に電子申請システムの処理件数を伸ばしていく方策は

電子申請の状況について

電子申請システムの処理状況について
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